

Das gesunde Unternehmen

Informationsveranstaltung am Dienstag, 12. April, im Sparkassensaal Cham

Cham. Die Folgen des demografischen Wandels hängen wie ein Damoklesschwert über Unternehmen aller Branchen und Größen: Es wird immer weniger Nachwuchs an Arbeitskräften geben – und die Menschen werden länger arbeiten müssen. Eine Herausforderung, nicht nur für die Politik. Auch die Unternehmen müssen handeln. Denn: Es wird zunehmend schwieriger, qualifizierte Mitarbeiter zu finden und dauerhaft zu binden. Vor allem wird es einen starken Wettbewerb um das beste Personal geben.

Was für Beschäftigte von Vorteil ist, fordert die Bosse: Die Firmen mit der größten Attraktivität werden sich durchsetzen. Neben Familienfreundlichkeit, Arbeitsplatzsicherheit oder Entwicklungschancen wird mehr denn je die Gesundheitsförderung Baustein einer erfolgreichen Firmenphilosophie sein. Durch ein systematisches Gesundheitsma-

nagement bieten Firmen ihren Mitarbeitern eine Lebenswelt, die dieser angehören wollen. Die Mitarbeiter schöpfen Werte wie Gesundheit, Leistungsfähigkeit, Sicherheit und Motivation – und die Unternehmen gewinnen leistungsfähige Beschäftigte mit großer Loyalität und hoher Kundenbindungskraft.

Die Initiative Gesunde Unternehmen hat es sich zur Aufgabe gemacht, kleine und mittelständische Betriebe darüber zu informieren und mit einfach umzusetzenden Konzepten zu unterstützen. Daher findet am Dienstag, 12. April, von 18 bis 20 Uhr im Sparkassensaal in Cham eine Infoveranstaltung statt. Eröffnet wird das „Forum Gesunde Unternehmen“ von Bürgermeisterin Karin Bucher, Johann Urban, Bereichsdirektor der Sparkasse, Winfried Mellar, Bereichsleiter Fachkräftesicherung bei der IHK Regensburg für Oberpfalz/Kelheim,

und dem stellvertretenden Landrat Markus Müller. Martin Simmel, Geschäftsführer des GMS-Instituts, referiert anschließend zum Thema „Hauptsache Gesundheit – Die Zukunft wird mit den Menschen gemacht“. Beate Wassmer, Mitbegründerin der Initiative Gesunde Unternehmen, stellt das Gruppenkonzept vor, das Unternehmen den Einstieg in ein betriebliches Gesundheitsmanagement ermöglicht.

Bei einer Podiumsdiskussion berichten Vertreter der Zollner Elektronik AG, der Dischner Spedition- und Handelsgesellschaft mbH sowie der Reifen Simmel GmbH von Erfahrungen mit betrieblichem Gesundheitsmanagement. Die Veranstaltung wird moderiert von Frank Betthausen.

Die Teilnahme ist kostenfrei. Anmeldung unter Telefon 0941/28094340 oder E-Mail info@gesunde-unternehmen.expert.